

Die 794/I P ist trotz des flexiblen Bindemittels eine schnell trocknende, hoch pigmentierte Stempelfarbe auf Lösungsmittelbasis, die sehr gut deckende, lichtechte und wetterfeste Abdrucke ergibt.

Eigenschaften:

Die Abdrucke bleiben auch bei starken Verformungen des Untergrundes elastisch und platzen nicht ab. Die Stempelfarbe kann mit Verdüner 415 dünnflüssiger oder mit Verzögerungsmittel 794 langsamer trocknend eingestellt werden.

Anwendung:

Wir empfehlen die 794/I P für die Kennzeichnung von lackierten und unlackierten Metallfolien, Kunststoff- oder Gummibändern. Insbesondere auf Gurtbändern und Gummischläuchen, aber auch auf Stretchstoffen ist diese Stempelfarbe gut haltbar. Aufgrund der Vielzahl an Materialien kann nicht generell eine Empfehlung ausgesprochen werden. Es muss deshalb zuvor getestet werden, ob sich die Farbe zur Markierung eignet.

Trockenzeit:

< 4 min (Metall)

Viskosität:

mittel viskos, ~ 70 – 130 sec
(Ford 4 mm Becher)

Stempelmateriale:

Gummi- oder Metall

Farbträger:

Empfohlen werden für die 794/I P Filzplattenkissen. Bei automatischen Maschinenstempelungen sollten Systeme mit Farbwanne bevorzugt werden.

Verdüner/Reiniger:

Verdüner 415

Erhältliche Standardgrößen:

50 ml/g · 250 ml/g · 1000 ml/g



794/I P



In spite of its flexible binding agent, 794/I P is a quick drying, highly pigmented solvent-based stamping ink which provides very good coverage, is colour fast and weather-proof.

Properties:

The imprints remain resilient and do not break off even when the printed substrate deforms highly. This stamping ink can be thinned with thinner 415 and the drying time adjusted with delay agent 794.

Application:

We recommend 794/I P for marking painted and unpainted metal foils, plastic and rubber belts. This stamping dye is particularly durable even on stretchy materials particularly conveyor belts and rubber tubes. A suitability test should be accomplished previously, because too many different qualities are available on the market to allow a reliable recommendation.

Drying time:

< 4 min (metal)

Viscosity:

medium viscosity, ~ 70 – 130 sec
(Ford 4 mm cup)

Stamp material:

Rubber or metal

Stamp pad material:

We recommend felt plate pads for 794/I P. In the case of automatic stamping machines, systems with an ink reservoir are preferred.

Thinner/cleaner:

Thinner 415

Available standard sizes:

50 ml/g · 250 ml/g · 1000 ml/g

